

"Me produce gran alegría que me saluden por la calle exreclusos que hoy tienen una 'nueva vida'"

Escrito por Asambleas de Dios de España / Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 29 de Noviembre de 2023 00:00

La Asociación Nueva Vida cumple 25 años desde sus inicios en Cantabria, fruto del trabajo de apoyo a la reinserción de reclusos y reclusas. En esta entrevista el presidente y fundador de la entidad, pastor Julio García Celorio, nos comparte su testimonio y visión sobre la acción social evangélica.



(Redacción, 29/11/2023) **La Asociación Nueva Vida de Cantabria cumple este año sus bodas de plata**, 25 años de acción social comprometida con las personas privadas de libertad, mujeres víctimas de explotación sexual, refugiados y personas en riesgo de exclusión social.

Una acción social inspirada en los principios y valores del evangelio, que con los años ha crecido en proyectos, profesionalización y visibilidad, venciendo prejuicios y conquistando con su buen hacer, el reconocimiento y los apoyos de las administraciones públicas, así como de empresas y fundaciones privadas de distintos sectores de la sociedad cántabra y de otras regiones de España por donde *Nueva Vida* se ha extendido.

"Me produce gran alegría que me saluden por la calle exreclusos que hoy tienen una 'nueva vida'"

Escrito por Asambleas de Dios de España / Redacción: Actualidad Evangélica
Miércoles, 29 de Noviembre de 2023 00:00

[Ver esta publicación en Instagram](#)

[Una publicación compartida de Popular TV Cantabria \(@ptvcantabria\)](#)

Para conmemorar este 25 aniversario, [Nueva Vida](#) ha organizado una serie de actos especiales, que empezaron el pasado sábado con un Concierto Gospel en el Paraninfo de la Magdalena.

Y este próximo miércoles 29 de noviembre, la Filmoteca Cantabria acogerá un acto institucional en el que participarán representantes de la administración local y autonómica, así como empresas, organizaciones sociales y medios de comunicación.

En esta entrevista el presidente y fundador de la entidad, pastor Julio García Celorio, nos comparte su testimonio y visión sobre la acción social evangélica.

Fuente: Asociación Nueva Vida / Redacción: Actualidad Evangélica